
 

《講評》こだわりの「くの字」のカーテンは、ゴーヤ６株だけでできており、少ない株数からで

も素晴らしいグリーンカーテンを作ることができることを示していただきました。昨年の取組の

反省から、今年はカーテンの形を「くの字」にすることで、窓とカーテンとの間隔が広くなり、

犬走りを広く使うことができたようです。現地審査の際、審査員全員でカーテンの下に入っても

広々としていました。また、元気に実るたくさんのゴーヤが印象的でした。 

 来年も今年の実績を生かして、更に効果のあるグリーンカーテンになるよう期待しています。 

 


